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"7789 EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE AS ESCOLAS QUE
orEREcEM ANOS rlNAls Do ENSINO FUNDAMENTAL
No BAIRRO ADELINO SIMIONI

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que escamas realizandº sobre o
atendimemo escolar a população que reslde no ham Adelmo $"li e ao que
relatam os moradores exime a falta de escolas que supram os adolescentes de
enlarnu que passarão pala os arms nnals da educação fundamental.

REQUEREMDS, na forma Ieglmental, que seja oficiado ao Exmo. Prefellu Duane
Noguelva, para que nas preste as segulmes informações,

nuances escolas exlstem no baírro de anos imclals do ensmo Íundamental de lº ao sº em»
Quals os horànos de Íuncmnamemn,

Quantas escolas de anosfinals de aº ao ªº ano? Qual; os hcl—anos de funcmnamemo?

Exlslem estudos ou invesumenlos previstos para melhona no setor da educação no bairro
Adelmo simlomº

A preieltura tem conheclmanto da dl'lculdade dos alunos a pamr de 12 anos que passam
para o sº ano no deslocamento das escalas de anos fmals que Ilcam longe do ba'lrm em
questão)

Sala das sessões, 23 de outubro de 2021
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